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D. JOSÉ MANUEL ARANDA LASSA, Senador electo por Zaragoza, del GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, Dª ANA ISABEL ALÓS LÓPEZ, 
Senadora electa por Huesca, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL 
SENADO, Dª LUISA FERNANDA RUDI ÚBEDA, Senadora designada por las Cortes 
de Aragón, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, D. MANUEL
BLASCO MARQUÉS, Senador electo por Teruel, del GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR EN EL SENADO y Dª MARÍA CARMEN ISABEL POBO SÁNCHEZ, 
Senadora electa por Teruel, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL 
SENADO, al amparo de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la 
Cámara, presentan la siguiente pregunta con respuesta escrita:

Durante la pandemia y, dadas las restricciones de movilidad de los ciudadanos, se 
redujeron frecuencias del transporte por tren convencional. Actualmente y, por 
cuestiones laborales, sanitarias o de otro tipo, se ha incrementado la movilidad. A 
fecha de hoy no se han recuperado las frecuencias anteriores, resultando alguna de 
ellas de difícil encaje en las necesidades de los ciudadanos. Esta situación es 
evidente en la Comunidad Autónoma de Aragón, donde al parecer la Consejería de 
Vertebración del Territorio está buscando dejar de abonar sus compromisos en 
determinadas líneas.
- ¿Cuándo piensa el Ministerio de Movilidad y Renfe viajeros recuperar las 
frecuencias de los trenes convencionales en la provincia de Zaragoza.
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